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COMUNE DI PRATO

Atto n. 48 del 16/03/2023

Oggetto: Interrogazione della Consigliera del Partito Democratico Monia 
Faltoni in merito al caro bollette del gas.

(Risponde Faggi Simone)

    

In  merito agli  articoli  di stampa dei giorni scorsi,  nei quali  veniva riportata la notizia che 
numerosi  cittadini  hanno  ricevuto  bollette  del  gas  da  parte  di  Estra  con  importi  
particolarmente elevati

Si interroga la S.V.

Per sapere:

• se  Estra  ha  calcolato  le  fatture  relative  ai  consumi  di  ottobre  e  novembre  sui 
consumi reali o presunti;

• nel caso l’azienda avesse provveduto a calcolare le fatture col metodo presunto, si 
chiede di sapere il  perché, tenuto conto che ormai la maggior parte delle utenze hanno 
installato i cosiddetti contatori elettronici che permettono di monitorare i consumi reali da 
remoto;

• infine,  se  l’azienda  intende  provvedere  ai  ricalcoli  delle  fatture  sulla  base  dei 
consumi reali, e in caso di conguagli sapere quando questi verranno effettuati e a quale 
tariffa.
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